

## >> Boyacá le Informa <<

La más completa información del acontecer boyacense.  
Noticias, eventos, novedades, tecnología y mucho más.

**Nosotros informamos,  
usted elige el punto de  
vista.**



Inicio

Política

Sabías que...

En exclusiva

Columnista Invitado

En su municipio

## Piden licencia ambiental en Santa María

Enero 21, 2022



Foto: La W

En Santa María los habitantes se oponen al proyecto de ampliación de exploración **minera** que se estudia. **Ecopetrol** siempre ha defendido su proyecto y la ANLA no va a comentar lo que va a suceder, ellos lo que dijeron al final de la audiencia es que van llevar todas las inquietudes de la comunidad, las van a analizar y por ahí en unos 90 días van a sacar el informe de lo que sucedió" dijeron algunos de los asistentes a la reunión que se llevó a cabo para tratar el caso.

Temen porque se dé la licencia y afecten con ello la biodiversidad del municipio del pie de monte llanero, así quedó claro luego de la convocatoria de **Ecopetrol** y la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales -ANLA- para las comunidades de Santa María en Boyacá y Ubalá, Medina y Paratebueno en Cundinamarca a la audiencia pública que se desarrolló el viernes 14 y sábado 15 de enero.

Hay que indicar que, debido a las restricciones por pandemia, no hubo acompañamiento del 100% de la población y en su mayoría tuvieron que seguir la audiencia de manera virtual en municipios donde no hay buena cobertura de red y pocos equipos tecnológicos disponibles.

Lo que se habló fue el proyecto AP Medina occidental que es de **Ecopetrol**, y pretende ampliar la zona de exploración **minera** en estos municipios, ante lo cual la comunidad ha indicado que no está de acuerdo y no aceptan que se otorgue esa licencia ambiental.

Le puede interesar:

[Roger Martínez en 'el ojo del huracán'](#)

[Ojo con la obesidad, 56,4% de los colombianos la padecen](#)

[¿A comer carne?](#)



VOLVER

## Contáctenos

Contáctenos para recibir más información acerca de nuestra página, de la manera de pautar con nosotros, o deje sus comentarios y contribuya al fortalecimiento de este medio de comunicación.

Enviar

## Quiénes somos

Boyacá Le Informa es un medio de comunicación ubicado en el departamento de Boyacá que comparte con sus lectores, oyentes, televidentes y seguidores información relevante de la región boyacense, Colombia y el Mundo.

Este medio nació el pasado 1 de mayo de 2020 y cuenta con la fuerza de trabajo de diferentes profesionales del Diseño Gráfico, Publicidad y la Comunicación Social oriundos del departamento de Boyacá.

